



Pressemitteilung
05. September 2023 | Renningen

Claudia Vannoni im Vorstand von Italia Solare – mit Connecting Strength zur Energiewende

Claudia Vannoni, Vertriebsleiterin für Süd- und Mitteleuropa bei K2 Systems, ist nun Vorstandsmitglied von Italia Solare. Der Verband setzt sich für den Umweltschutz und erneuerbare Energien ein und leistet somit einen wichtigen und konstanten Beitrag für den italienischen Photovoltaik Sektor.

Claudias große Erfahrung, ihre Leidenschaft für erneuerbare Energien und ihre Power im Kampf gegen den Klimawandel haben sie dazu veranlasst, sich noch aktiver für Italia Solare und seine energiepolitischen Debatten einzubringen.

K2 Systems ist seit mehreren Jahren Partner von Italia Solare: Durch konstantes Engagement konnte sich der Verband eine starke Stimme schaffen. „Aus diesem Grund“, so Claudia, „hoffe ich, dass mein Wissen und meine große Erfahrung, die ich auf dem PV Markt in Italien und auf internationaler Ebene gesammelt habe, den Wandel und die Entwicklung der Photovoltaik unterstützen können, die, auch wenn sie in der öffentlichen Meinung neu bewertet wird, kontinuierlich gefördert und unterstützt werden muss.“ Sie fügt hinzu: „Ich freue mich sehr über diese Gelegenheit, die mir Italia Solare bietet, und ich freue mich darauf, noch mehr zum Erfolg der Photovoltaik in Italien beizutragen.“

Informationen: www.italiasolare.eu



Claudia Vannoni

Pressekontakt: Nina Oral | +49 (0) 7159 / 2 059 - / 90 | n.oral@k2-systems.com

Über K2 Systems: Wir bündeln Stärken: innovative Montagesysteme, digitale Technologie und Menschen mit viel Know-how und Energie, um nachhaltige Lösungen für Solaranlagen voranzutreiben.

K2 Systems steht seit 2004 für die weltweite Stromerzeugung aus Solarenergie. Das Herz ist die Entwicklung von montagefreundlichen Befestigungssystemen, die genau auf die Bedürfnisse unserer Kunden abgestimmt sind. Die Seele ist der gemeinsame Spirit aller Mitarbeiter. Zusammen definieren wir technische Innovation und setzen neue Service-Maßstäbe auch digital.

Am Hauptsitz in Renningen sowie an neun internationalen Standorten entwickeln und vertreiben wir Montagesysteme gemeinsam mit 400 Mitarbeiter*innen für die Dächer dieser Welt.